



assistant en espagnol

publié le 19/11/2015

Depuis début octobre, nous accueillons au collège Carlos Eduardo López Gaona, un assistant colombien. Le mardi matin, les classes qui ont espagnol ont des temps d'échange avec ce locuteur natif. Lors de cette interaction en espagnol, les élèves découvriront quelques volets de la culture colombienne. Il est prévu que Carlos Eduardo vienne dans un deuxième temps sur une autre demi-journée afin de permettre à une majorité de classes de profiter de sa présence.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.